

代表・常務理事 小林豊機：平成**30**年**4**月**27**日
ほほえみの郷
職員各位



フロアを中心に運営することになりました

新年度を契機にワーカー長による上から下への縦軸支援から、より身近なフロアリーダーを中心に看護師、リハ職、ケアマネの積極的参加によって、横軸の運営を重視することになりました。

先ずは、職域を超えたスタッフの意見交換によって、ご入所者の方々一人ひとりに、どのような支援が必要か?!その人にあつたサービスに努めていくことだと思います。

○朝の挨拶回りで富士山とオホーツクとで目にすることは、折り紙での手毬やショールの編み物に熱心に取り組んでいる姿です。実に印象的です。そして、完成された作品が、ユニットに展示されているのも訪れる人を和ませてくれます。

また、職員自らの手作りによる雛人形の数々が、窓辺や化粧台に飾られていたユニットがあり温もりを感じました。

○過日、通所リハビリテーションのお誕生日会に来合わせたご家族から「こんな楽しい催しをされている施設に感激しました」との感謝の言葉が寄せられています。ご利用者の方々への職員の熱い思いは、ご家族の心にも響くものです。

介護現場の充実で、温かく彩りのある老健ほほえみの郷を築き上げていきましょう。